

Winterprogramm in der fußballfreien Zeit

Die Pomperlbaum sind auch beim Stockschießen aktiv – Starkbierfest und Wanderung stehen an

Bad Griesbach. Fußball ist beim Bayernfanclub „Pomperlbaum“ bekanntlich die absolute Nummer 1. Doch gleich dahinter kommt das Stockschießen. Während des Winters, von November bis Ende Februar, trafen sich Bayernfans fast jeden Donnerstag auf der Bahn und ließen die Stöcke flitzen. „Das Angebot wurde ausgezeichnet angenommen“, freute sich Pomperlbaum-Vorsitzender Manfred Wagner.

Im Schnitt waren 25 Stockschützen in der Stockschützenhalle und jagten der Daube nach. Genau waren es 52 verschiedene Personen, die sich daran beteiligten. Im Laufe der Stocksaison gab es 17 Trainingseinheiten. Uli Federl, Herbert Graf, Markus Eichinger, Wolfgang Riedl und Manuel Kollmeier waren jedes Mal mit dabei, gleich dahinter folgen Alois Eichinger, Hans Fischer, Georg Ehrenthaler mit 16 Anwesenheitstagen sowie zu 13 Stockterminen kamen Andi Heiss, Michael Warta



„Stock statt Fußball“ hieß es bei den Pomperlbaum. Voller Stolz wurden gleich die neuen T-Shirts anprobiert: (kniend v. l.) Wolfgang Riedl, Herbert Graf, Markus Eichinger, Uli Federl und Manuel Kollmeier, (stehend v. l.) Präsident Manfred Wagner, Bürgermeister Jürgen Fundke, Andi Heiss, Alois Eichinger und 2. Präsident Hans Fischer. – Foto: Birgit Bernkopf

und Christian Zauner. Die fleißigsten fünf Pomperlbaum-Stockschützen wurden für ihren Eifer mit einem Trainings-T-Shirt des FC

Bayern München belohnt, für die weiteren Stockschützen gab es einen Essensgutschein. Präsident Manfred Wagner freute sich zudem

ganz besonders über die vielen jugendlichen Teilnehmer. Beim Abschiedessen wobei auch Bürgermeister Jürgen Fundke vorbeischaute und sich sehr freute über die gute Beteiligung. Besonders gelobt wurde von ihm die Vorstanderschaft der Pomperlbaum über ihre tolle Leistung und den Einsatz des Teams für ihre Mitglieder. Ein herzliches Dankeschön gab es für alle, die sich am Verkaufsstand und für die kostenlose Brotzeiten verantwortlich zeigten. Aber auch ein herzliches Vergelt's Gott gab es für den ASC für die Überlassung der schönen Halle.

Am Samstag, 5. März, geht es schon wieder hoch her in der Stockhalle, da darf wieder gelacht werden beim Starkbierfest mit Josef Brustmann und dem Fastenprediger Klaus Huber. Restkarten gibt es noch unter ☎ 08532/3378.

Am Donnerstag, 24. März findet wie alle Jahre eine Wanderung statt bei der es für alle Beteiligten anschließend ein kostenloses Schnitzelbuffet gibt. – bb